



Villa - Chalet en venta en San Miguel de Salinas, San Miguel de Salinas

1.499.000 €Referencia: RS27494 Dormitorios: 7 Baños: 7 Terreno: 13.162m² Construido: 416m²



La Vega Baja, San Miguel de Salinas

Aquí tiene una oportunidad fantástica de comprar una INCREÍBLE VILLA DE CAMPO que acaba de salir al mercado. La villa tiene ORIENTACIÓN OESTE y está ubicada cerca de SAN MIGUEL DE SALINAS en la COSTA BLANCA SUR. Esta FABULOSA VILLA tiene vistas al campo y está a menos de 5 minutos en coche de todos los servicios locales, como restaurantes, bares y tiendas, y ofrece los siguientes beneficios: Siete habitaciones y siete baños. Superficie construida interior de 416 m². Superficie de la parcela de 13.162 m². Aire acondicionado. Calefacción central. Sala de billar. Se vende parcialmente amueblada. Electrodomésticos incluidos. Orientación oeste. Piscina privada climatizada (10 m x 7 m). Jardines paisajísticos. Pista de petanca. Estanque de peces koi. Garaje doble. Olivar. A continuación se muestra una descripción general de la villa y los terrenos: al ingresar a la propiedad a través de las puertas eléctricas y pasar por el olivar a su derecha, llegará a la villa en sí, que se encuentra majestuosamente más alta que el camino de entrada. La villa se encuentra en el medio de la parcela y se beneficia de hermosos jardines paisajísticos a la izquierda, con un estanque de peces koi. Al otro lado de la villa, hay una pista de petanca y una piscina privada climatizada. ¡Qué más se puede pedir! Al entrar en la villa, hay un gran pasillo y, en el otro extremo, hay unas escaleras que dan acceso tanto hacia arriba como hacia abajo. Hacia la derecha, hay un dormitorio y un baño independiente, y luego el salón principal, con una hermosa chimenea ornamentada. Al otro lado, hay un dormitorio a la derecha, seguido de una cocina abierta y un comedor, que ofrece un amplio espacio para hablar con amigos mientras se cocina. A continuación, hay una sala de billar con una mesa de billar profesional de cuerpo entero, con un amplio espacio para moverse y jugar. Desde aquí, hay otro baño, seguido del siguiente dormitorio y, por último, en este nivel, hay un lavadero. Si luego nos movemos al pasillo y subimos las escaleras, las escaleras tienen un salvaescaleras si es necesario, que lo lleva al rellano del primer piso. A la izquierda, tiene acceso a una terraza superior con vistas al campo, pero también ofrece una oficina. Volviendo al interior, a la izquierda, se encuentra el dormitorio principal, de generoso tamaño y con vestidor y baño privado. Si caminas de regreso hacia el rellano, hay un pasillo que brinda acceso a todas las demás habitaciones de este nivel, como tres dormitorios más y dos baños más. Bajando las escaleras y atravesando la cocina, se llega a una terraza inferior con vista a la piscina. A la izquierda de esta área hay otro baño. Finalmente, en el nivel inferior, se encuentra el garaje, que tiene dos puertas independientes que brindan un amplio espacio para dos autos, además de mucho espacio de almacenamiento y otro baño. Esta es una VILLA IMPRESIONANTE, que le ofrece mucho por su dinero. Este artículo no le hace justicia, tendrá que ver por sí mismo lo buena que es. Créame, se sorprenderá. ¡Gracias por mirar!